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公明党議員団公明党議員団

塩塚 敏郎　議員塩塚 敏郎　議員

相談室に配置し、子ども家庭

総合支援拠点として、複雑で

多様化する相談に対応する。

　　学童保育所・クラブの待

機児童解消や預かり時間の延

長にはどう対応するのか。

　　学童保育所・クラブの開

所時間の延長については、令

和４年度中に道筋を立てたい。

また、待機児童ゼロについて

は市長任期中に実現したい。

　　本市の不登校支援に関す

　　子育て世代包括支援セン

ターへソーシャルワーカーの

配置を要望していたが状況は。

答）令和４年度から児童家庭

る今後の取組は。

　　令和４年度は不登校の要

因を明確にするためのＩＣＴ

を活用したアンケート調査を

行う。また、未然防止の取組

や学校体制の充実のため、専

任のスクールソーシャルワー

カーを配置する。

　　不登校や病気療養中の児

童生徒に対する教育支援の取

組は。

　　現在は児童生徒の状況に

応じて個別対応を行っている。

　　　　コロナ禍を機にオン

ライン活用の検討を。

子育て支援（仕事と子育て
を両立できる環境の整備）

民主・護憲クラブ民主・護憲クラブ

平嶋 慶二　議員平嶋 慶二　議員

　福岡市のように活動費の見

直し及び増額を検討しては。

　　今後も、民生委員の活動

状況や近隣市町村の動向等を

注視していきたい。

　　　　民生委員の存在は地

域福祉の要であり、時代に見

合った改善を。

　　本市は多くのプロ漫画家

を輩出している全国的にもま

れなまちである。漫画ミュー

ジアム（館）の設立を通じ、

　　民生委員は、非常勤特別

職の地方公務員という身分で

ある一方、給与は支払われず

活動費のみで活動している。

 「ドカベン」で有名な水島新

司氏の出身地である新潟市の

ように、地域文化資源を活か

したまちづくりを目指しては

どうか。また、延命中校舎跡

地を活用すれば、動物園、絵

本、漫画館が集積され、この

地域における相乗効果は絶大

だと思うが。

　　市が新たな施設を造るに

は様々な課題があるが、民間

において設立の動きがあれば

できる限り支援し、また、今

後も漫画を活かしたまちづく

りを進めていきたい。

民生委員の活動費の増額を

高齢者施策の推進を
強力に進めよ

公明党議員団公明党議員団

大野 哲也　議員大野 哲也　議員

関係機関や地域と協働しなが

ら、これまで積み上げてきた

取組をさらに進め、地域社会

において誰もが人として尊重

され、安心して暮らせるまち

づくりを推進していきたい。

　　本市の認知症施策に対す

る担当副市長の認識は。

　　本市の認知症に関する先

進的な取組は、今後も継続し

て実施しながら充実させてい

く必要があると考えている。

　　副市長には認知症施策に

携わる人の声を聞いてほしい

と思うが、副市長の考えは。

　　介護サービス事業者協議

会と本市との協働の歴史に対

する市長の見解は。

　　今後も、協議会をはじめ

　　１人１人の思いや願いに

耳を傾けたいと考えている。

　　認知症の人とともに暮ら

すまちづくり宣言を市長はど

う受け止めているか。

　　認知症の人とその家族を

地域全体で支え、市民が認知

症を超えて安心して豊かに暮

らし続けることができるまち

づくりを進める必要性は全く

変わっていないと認識してい

る。宣言に込められた思いを

受け継ぎ、今後も認知症の人

と暮らすまちづくりをしっか

り推進していきたい。

不登校支援

漫画ミュージアム（館）設立
によるまちづくり
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無所属無所属

北岡 あや　議員北岡 あや　議員

事業所に対して市が備蓄する

衛生用品を届けるなど、でき

る限りの支援を行った。

　また、国や県が実施してい

る補助事業・支援事業の再周

知など支援を行っていく。

　　　　現場は、対応に追わ

れており、様々な支援制度の

活用は困難である。市には制

度・事業の周知とともに、そ

れ が 確 実 に 活 用 で き る ま で

 「つなぐ」支援を求めたい。

            

　　介護事業所等での新型コ

ロナウイルスのクラスター発

生に対して、市の対応は。

　　感染状況の把握に努め、

　　国保税が払えない、その

ため病院に行けないなど、国

保税が高すぎるという声があ

り、滞納者も増えている。国

保税の引下げを検討しては。

　　本市の滞納がある世帯は、

9.6％である。今後、国保の被

保険者数は減少する一方で、

被保険者の高齢化、医療の高

度化などで、医療給付費は増

加傾向にあり、令和５年度以

降は、単年度収支の赤字が見

込まれ、引下げは難しい。国

に国庫負担の充実等を、市長

会などを通じ要望したい。

コロナ感染拡大下における
市の対応

高すぎる国民健康保険税の
引下げを

自民・未来クラブ自民・未来クラブ

島野 知洋　議員島野 知洋　議員

の基本的な考え方は。

　　本市の不登校出現率は福

岡県の出現率より高く、教育

委員会としても重要な課題と

認識している。不登校の解消

に向け、授業や行事の工夫・

改善を通して、魅力ある学校

づくりを進めている。対応が

長期化する不登校児童生徒に

は、小中学校と連携し、継続

的支援に取り組んでいる。

　　令和４年度の重点事業に、

スクールソーシャルワーカー

活用事業が挙げられているが、

その人員体制と取組内容は。

　　大きな課題である本市の

不登校児童生徒の実態をどの

ように捉えているか。また、

その解消に向けた教育委員会

　　令和４年度からスクール

ソーシャルワーカーを１名増

員し、５名体制で対応する。

　今後の不登校への対応は、

要因の分析や未然防止の取組、

相談体制の充実が重要である

ため、推進校を指定し、専任

のスクールソーシャルワーカ

ーを配置する予定。

　　同事業の今後の展開は。

　　全中学校区に小中一貫教

育を導入する令和９年度まで

に、スクールソーシャルワー

カーを各中学校区に専任で１

名配置する予定。

不登校児童生徒への
支援の充実

　アクションプログラムに関

しては、新規事業や拡充事業

のほか、学童保育所・クラブ

の運営など既存の事業に関す

る質疑質問が行われました。

　庁舎整備の今後の方向性に

関しては、「これまで様々な検

討をしているが、市民には分

かりづらい資料もあるため、

説明は分かりやすいように配

慮してほしい」などの意見・ 

要望がありました。

　２月９日に、全員協議会を

開きました。

　全員協議会とは、市政全般

に関わる政策等についての協

議を行うため、開かれる会議

です。

　①大牟田市第６次総合計画

アクションプログラム（改訂

案）について、②庁舎整備の今

後の方向性について、③将来の

公債費の試算について説明を

受け、議論を交わしました。

アクションプログラム（改訂案）
などで全員協議会を開催

■スマートフォン、 タブ
　レットでも議会中継が
　視聴できます。

　大牟田市議会では、本会議

及び予算・決算特別委員会の

生中継と録画中継をインター

ネット配信しています。

　パソコンによる視聴だけで

はなく、スマートフォンやタ

ブレットパソコンからも視聴

できます。

　どうぞご利用

ください。


